

établissement d'enseignement privé

Ecole chrétienne SEL Sème Encourage Libère

Oui sommes-nous?

Nous sommes parents de 4 enfants, nous habitons dans un petit village situé dans le nord des Landes.

Actuellement en instruction en famille pour nos enfants depuis 8 années, l'état est passé d'un régime de déclaration à un régime d'autorisation, avec de plus en plus de contraintes et d'exigences.

Notre liberté d'instruction est donc compromise.

Nous avons à cœur l'instruction des enfants et pour cette raison nous réfléchissons et prions pour un projet d'ouverture d'école chrétienne dans le 40 : L'école SEL

Notre vision:

Dans un monde numérisé et individualisé, avec des journées qui défilent à toute allure et un rythme bien trop lourd souvent pour des enfants, nous aimerions pouvoir proposer un lieu où tous pourraient être en contact avec la nature que nous pensons essentielle pour chacun.

Un endroit où les élèves seraient en mesure d'évoluer à leur rythme, dans un cadre sécurisant et bienveillant, avec potager et poulailler, afin d'investir et d'encourager à participer et à se responsabiliser.

Le but étant de semer dans le cœur, des valeurs chrétiennes perpétuelles (Galates 5 -22).

En classe de petits effectifs, la priorité étant que les élèves puissent acquérir les bonnes bases académiques, mais surtout qu'ils puissent développer leurs dons et leurs talents, car nous considérons chaque enfant comme unique et précieux. Faire aimer l'école et ses apprentissages, chacun dans son individualité mais également en équipe, travailler le vivre ensemble dans un monde où l'on nous pousse au chacun pour soi, considérer l'autre non pas comme un concurrent ou un adversaire mais comme un coéquipier, avec cette vision certaine : qu'il y a plus à donner qu'à recevoir (Actes 20-35).

L'école SEL se pourrait être :

- -Un lieu proche de la nature, loin du tumulte quotidien, avec un respect du rythme d'apprentissage de chacun où parents et grands-parents, enseignants à la retraire, pourraient s'investir bénévolement pour participer au projet.
- -Avec des petits effectifs, pour une bonne compréhension des enseignements donnés et une bonne cohésion dans les classes.
- -Un lieu ouvert sur l'extérieur, avec une réelle collaboration dans les domaines artistiques.
- -Accompagner l'enfant à reconnaître, à intégrer, à canaliser et à utiliser ses propres émotions, afin qu'elles l'aident à se construire.
- -Un lieu ouvert à toutes confessions où l'on SÈME la priorité des valeurs telles que l'espérance, la bienveillance, l'écoute, la communication, le respect de soi et de l'autre, la liberté de penser par soi-même, le courage et la persévérance, car l'échec n'est pas une fatalité mais un tremplin pour rebondir ...
- -Un lieu où on ENCOURAGE chaque élève dans le qui tu ES plus que dans le ce que tu fais !
- -Un lieu où on LIBÈRE l'enfant dans ses dons, ses aspirations et où on l'accompagne pour un temps à devenir un adulte serein, équilibré et entendu.

Nous n'oublions pas que nos enfants ne nous appartiennent pas, qu'ils nous sont confiés pour un temps, et qu'il est de notre responsabilité de les aider à grandir, à se construire et à s'épanouir.

Contact:

Adeline & Anthony Roche 3407 route de menon 40630 Luglon 06/63/62/22/18 ade7422@yahoo.fr